

5. Juli 1943

Stipendium
Befürwortung zum Studienantrag von

Dr. Eugen Bürgisser.

Dr. Eugen Bürgisser geboren am 23. Mai 1909 in Bremgarten (Schweiz), hat seine Universitätsstudien an der Züricher Universität zurückgelegt und mit einer Dissertation über die Geschichte von Bremgarten promoviert. Er wurde dann an der Bezirksschule in Bremgarten angestellt und war im Jahre 1937 3 Monate an dem damals von mir geleiteten oberrheinischen Institut für geschichtliche Landeskunde in Freiburg. Er hat auf Anregung von mir eine Neubearbeitung der Acta Murensia d.h. der ältesten Urkunden und Urbare des Klosters Muri (Schweiz) übernommen, später ist dann mein hiesiger Amtsvorgänger Prof. Dr. Stengel mit ihm wegen einer Neuauflage der Acta Murensia in Verbindung getreten. Bürgisser besitzt eine gute wissenschaftliche Ausbildung und es steht zu erwarten, daß er die schwierige Aufgabe in wissenschaftlich einwandfreier Weise bearbeiten wird. Bürgisser gehört zu den besonders wissenschaftlich interessierten jüngeren Schweizer Historikern denen viel daran liegt, mit den hiesigen wissenschaftlichen Methoden voll vertraut zu werden und die Verbindung mit der deutschen Wissenschaft aufrechtzuerhalten. Aus diesem Grunde scheint es mir sehr angezeigt zu sein, daß Dr. Bürgisser ein Stipendium der Humboldt-Stiftung erhält.

Heil Hitler!